

Jesús es Dios creador.

Seguimos con nuestra serie del mes de Diciembre ¿Sabes quien es Jesús? Explicábamos la semana pasada que mucha gente que asiste a las iglesias cristianas en realidad no saben quien es Jesús. Y también dijimos que en este mes de la navidad, muchos no tienen claro cual es la razón de la celebración. Por eso todo este mes estamos leyendo el evangelio de Lucas, y los fines de semana estamos explicando quien es Jesús.

La semana pasada dijimos que los discípulos después de años de reflexión en todo lo que vieron, escucharon y vivieron junto a Jesús llegaron a la conclusión de que **Jesús es Dios**. Concluyeron en esto después de meditar en que Jesús *tiene poder sobre los elementos químicos, sobre la naturaleza, sobre la enfermedad, sobre la muerte, sobre los espíritus buenos y malos*; y que *es omnisciente*, y que *resucitó de la muerte*. Solo Dios mismo reúne todas estas características.

Pero aún con todo lo que ya explicamos, reconocer que Jesús es Dios es complicado porque Jesús nació, por eso celebramos la navidad. Si Jesús nació, entonces tuvo un principio en esta tierra, ese hecho solamente dismantelaría la idea de que Jesús es Dios. ¿Como puede Jesús ser Dios si un día nació Belén de Judea?¹

¿Como avanzaron en su comprensión sobre la persona de Jesús? La respuesta la encontraron en las escrituras. Todo lo que Jesús hizo coincidía con algo profetizado en las escrituras antiguas. Por eso dice con frecuencia: para que se cumpliese lo dicho por el profeta... reflexionar en las escrituras, y cotejarlas con la vida de Jesús confirmaba que Jesús fue quien dijo ser.

El evangelista Lucas nos cuenta que los discípulos a pesar de haber visto los milagros de Jesús, por haberlo visto morir estaban tristes y confundidos. ¿Como puede Jesús ser Dios y haber muerto en una cruz? A pesar de haber visto todas aquellas manifestaciones sobrenaturales que lo colocaban en una posición de divinidad, al verlo en la cruz y al saber que fue puesto en una tumba su fe de desmoronó. Lucas nos cuenta esto:

¹ Lucas 2:4-7

Lucas 24:13-17 **13** *Y he aquí, dos de ellos iban el mismo día a una aldea llamada Emaús, que estaba a sesenta estadios de Jerusalén. 14 E iban hablando entre sí de todas aquellas cosas que habían acontecido. 15 Sucedió que mientras hablaban y discutían entre sí, Jesús mismo se acercó, y caminaba con ellos. 16 Mas los ojos de ellos estaban velados, para que no le conociesen. 17 Y les dijo: ¿Qué pláticas son estas que tenéis entre vosotros mientras camináis, y por qué estáis tristes?*

Pregunta: ¿Como se encontraban los discípulos de Jesús después de su muerte y sepultura? **Tristes**.

Todas las conclusiones sobre Jesús a las que llegaron, se desmoronaron al verlo colgado de esa cruz. ¿Qué recurso utilizó Jesús reafirmarlos en su fe en El? **La escritura**. veamos:

Lucas 24:25-27 **25** *Entonces él les dijo: !!Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera estas cosas, y que entrara en su gloria? 27 Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos los profetas, les declaraba en todas las Escrituras lo que de él decían.*

Ahora los discípulos se enfrentaban a un nuevo hecho asombroso: Jesús es mucho mas que lo que hemos visto con nuestros ojos, **Jesús es de quien se habla en todas las escrituras**.

Ojo: Cualquier experiencia sobrenatural o milagrosa que puedas tener, se puede desvanecer cuando llega la aflicción; tal como le ocurrió a los discípulos. Por eso Jesús al verlos confundidos mas que hacerles nuevos milagros, buscó hacerles comprender mediante las escrituras quien es el; y que es lo que las escrituras dicen tanto de su persona como de su sufrimiento.

Esto me señala algo muy importante: si andas tambaleando en tu fe, lo que necesitas no es un nuevo milagro que afirme la grandeza de Jesús; lo que necesitas es una convicción de quien es Jesús, basada en la escritura y que impacte tu corazón.

Los discípulos después de analizar las escrituras llegaron a esta conclusión **Jesús es Dios hecho carne**. Es lo que dijo el Apóstol Juan, por lo que vio, lo que vivió junto a Jesús y por lo que descubrió en la escritura. El escribió:

Juan 1:1-3 *1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 2 Este era en el principio con Dios. 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. 14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.*

¿Que dice el Apóstol Juan? El verbo ya existía en el principio. El verbo existía junto a Dios, El verbo era Dios; El verbo existe antes de que existiera lo creado. El verbo creó todo lo que existe. El verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros y vimos su gloria.

El Apóstol Pablo después de un profundo análisis de las escrituras escribió esto sobre Jesús:

Colosenses 1:15-19 *15 El es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. 16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. 17 Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; 18 y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia; 19 por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud,*

¿Que dice el Apóstol Pablo? Que Jesús es la imagen del Dios invisible. ¿Quieres saber como es Dios? observa a Jesús. Pablo dice que por encima de todo lo creado, el tiene una posición superior. Que es el creador de todas las cosas, y que el hace que todo subsista. Y que al Padre le agradó que en Jesús habitase toda plenitud.

Mira la diferencia en tres el cristianismo y las demás religiones; todas las religiones tratan de explicar a Dios. El cristianismo es la única en la que Dios decide explicarse a si mismo. El cristianismo es una fe revelada. Lo que sabemos de Dios es por lo que El ha decidido revelarnos acerca de sí mismo y lo hace a través de su hijo Jesús. El Escritor de la carta a los hebreos explicó esto:

Hebreos 1:1-3 *1 Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos*

postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,

Los Apóstoles al analizar las escrituras coinciden en su definición teológica de quien es Jesús: *Jesús es Dios hecho carne.*

¿Porqué Jesús es Dios hecho carne?

Porque es eterno.

Jesús es Dios no solo por las cosas que hizo estando en la tierra. Jesús es Dios por su naturaleza eterna. *Jesús es eterno y pre-existente.* ¿Que significa esto? Que el existe en la eternidad, y el existe, antes de todo lo creado.

Para los testigos de Jehová Jesús es preexistente, pero no eterno. Por eso los testigos de Jehová no reconocen a Jesús como Dios. Para ellos Jesús es una especie de “dios inferior,” que fue el primer ser creado, pero un ser creado todavía. Lo que la escritura dice es que el existe antes de lo creado. Y que el creó lo que existe. veamos:

Génesis 1:1 *1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra.*

Este fragmento nos muestra que en el principio de lo creado, Dios ya existía. El es eterno.

La eternidad es un presente constante e interminable, donde el tiempo no existe. El tiempo existe en lo material, donde hay inicio y un fin de todas las cosas; pero antes de lo material y después de ello, la eternidad subsiste. Antes de que existiera el mundo Jesús estaba allí en la eternidad. Como el mismo lo dijo; veamos:

Juan 17:5 *5 Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese.*

Antes de que el mundo fuese, Jesús ya era. Antes de que el mundo fuese Jesús ya existía en un estado de gloria; a ese estado de gloria volvió después que murió y resucitó. Explicaremos esto en dos semanas.

Jesús es eterno; él es el principio y el fin de todas las cosas. Como él mismo lo dijo en Apocalipsis

Apocalipsis 1:8 *8 Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin, dice el Señor, el que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso.*

Jesús es eterno, él es el principio y el fin; él es el que es, y el que era, y el que ha de venir y él es el Todopoderoso. Él es Dios.

Cuando estudies el antiguo testamento vas a descubrir a Jesús en las ocasiones en las que Dios se hacía visible para dar un mensaje a los patriarcas, a los profetas y a los líderes del pueblo de Dios. A esos actos se les conoce como *teofanías*. Son las manifestaciones visibles de Dios. eso fue lo que Jesús les mostró a los dos discípulos tristes que iban camino a Emaús.

El Ángel de Jehová y el Ángel del Señor en el antiguo testamento es Jesús. Nota la diferencia, no era un ángel de Dios, era el Ángel del Señor. Las manifestaciones del Ángel del Señor eran teofanías; era Dios mismo haciéndose visible para manifestar su voluntad a su pueblo. Por eso, la gente se postraba, adoraba y le ofrecían sacrificios al Ángel del Señor.

¿Porque las teofanías sucedían antes y ya no? Porque ya vino Cristo que es la mas grande teofanía, Dios mismo se manifestó al mundo a través de Cristo. Y la segunda razón del porque ya no hay teofanías, es porque ya tenemos completa la Biblia: la revelación de Dios.

Jesús no llegó a existir el día que nació de María; él ya existía, y ya había estado entre los hombres muchos siglos antes mediante las teofanías. por eso María no es la madre de Dios; es madre sólo de la naturaleza humana de Cristo.

Jesús no es un hombre brillante con una filosofía de desarrollo humano. Jesús es el eterno hijo de Dios. Jesús es antes que el patriarca Abraham; antes que la vírgen María; y antes que las doctrinas orientales milenarias como el hinduismo y el budismo. Debemos saber esto y debemos entenderlo para poder defenderlo.

Si Jesús es Eterno, entonces él es capaz de romper cualquier atadura de maldición, o de pecado que hayamos heredado por generaciones porque

el es anterior a todas las cosas. El no pertenece al plano de lo temporal sino al plano de lo eterno.

¿Porqué Jesús es Dios hecho carne?

Porque es creador.

Un atributo de Dios es que es creador. Dios es capaz de crear de la nada. Jesús no solo existe en la eternidad, y antes de que existieran todas las cosas; de hecho, lo creado, llegó a la existencia porque Dios lo creó. ¿Y cómo lo creó? Con su palabra. Todo el capítulo 1 de génesis nos muestra una frase: *Y dijo Dios: sea... la luz etc.*

El autor de la carta los hebreos dice:

Hebreos 11:3 *3 Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.*

¿Como fue constituido el universo? Por la palabra de Dios, por el verbo. Ese verbo creador que mencionó Juan, creó todo lo existente. *Jesús es el verbo creador* que hizo existir todas las cosas; las creó de la nada porque el es Dios. Así lo afirmaron los apóstoles:

Hebreos 1:2 *2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo;*

Colosenses 1:16 *16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.*

Juan 1:3 *3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho.*

Jesús es Dios hecho carne. Es Dios porque es eterno y porque es creador de todo lo que existe. Por eso tiene poder para perdonar pecados, por eso tiene poder sobre la muerte, por eso tiene poder sobre la enfermedad, por eso tiene poder sobre los espíritus buenos y malos, por eso sabe todas las cosas y puede hacer cosas imposibles porque es el Dios hecho carne.

La semana próxima explicaremos cómo se hizo carne; explicaremos el milagro de la encarnación de Cristo. NO te quieres perder ese mensaje.

Por hoy termino con esto:

¿Que significa para ti saber que Jesús es Dios? Jesús no es un filósofo brillante, o un maestro ilustrado. Jesús no es un hombre súper dotado, ni un ángel minimizado, ni un curandero esotérico medio místico; y mucho menos es un chamán.

Jesús es Dios hecho carne. ¿Que impacto tiene eso en ti? Saber que te estás acercando y que estas adorando a Dios mismo ¿Que impacto tiene eso en ti?

¿Es esto lo suficientemente poderoso como para desarrollar un temor reverente y apartarte del mal? ¿Es esto lo suficientemente poderoso como para perdonar a quien te ha ofendido? ¿Es esto lo suficientemente poderoso como para alejarte de los vicios y del pecado que enloda a este mundo? ¿Es esto lo suficientemente poderoso como para cambiar tu vocabulario y hablar de manera mas edificante y menos vulgar? ¿Es esto lo suficientemente poderoso como para consagrar tu vida a Jesús y servirle para siempre?

Llamar al grupo de alabanza.

El Cristianismo no se trata de una experiencia mística sobrenatural. Se trata de una fe que abrazas. Una convicción que adquieres en tu interior no solo por lo que sientes, sino por lo que entiendes. Te pregunto: ¿Entiendes ahora quien es Jesús? ¿Sabes ahora quien es Jesús? Entonces adórale.

Cantar Glorioso nombre.